

Municipio de La Ligua y Seremi del Deporte trabajan en proyecto de Polideportivo para la comuna

Una importante reunión sostuvo el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, con el Seremi del Deporte, Leandro Torres Vega, con el objetivo de trabajar en la creación de un Polideportivo para la comuna de La Ligua, proyecto que también beneficiaría a toda la provincia de Petorca.

"Estamos trabajando en poder levantar un Polideportivo. Estamos trabajando con el Seremi del Deporte y viendo el financiamiento para hacer el estudio e instalar un futuro Polideportivo. A la vez, vamos aprovechar la visita que va a tener a la provincia de Petorca el Ministro del Deporte, podríamos tenerlo en La Ligua y visitar lo que sería el terreno para dicha construcción", comentó el alcalde Pallares

Anuncio Patrocinado

El Seremi del Deporte, Leandro Torres Vega, calificó el encuentro como positivo e instó a seguir trabajando en equipo. **"El alcalde me comentaba que están haciendo las gestiones para obtener un terreno, vamos a visitarlo prontamente, esperamos que se concrete. Necesitamos del trabajo mancomunado de una serie de buenos actores. El Gobierno Regional es fundamental, y por supuesto que nosotros a través del Ministerio del Deporte y del IND, estamos a su disposición para apoyar técnicamente lo que significa este tremendo desafío de infraestructura deportiva, tan necesaria para la comuna de La Ligua y también para la provincia de Petorca".**

Asimismo, agregó que el alcalde Pallares **"me ha planteado sus sueños, sus inquietudes y la necesidad de los clubes deportivos y la familia deportiva de La Ligua. Lo hemos escuchado con mucha atención. Son proyectos muy desafiantes que de verdad nos obligan a estar muy atentos y a continuar trabajando en equipo, que es uno de los valores que entrega el deporte".**

Municipio de La Ligua y Seremi del Deporte trabajan en proyecto de Polideportivo para la comuna

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El alcalde Patricio Pallares espera recibir a la brevedad la visita del Seremi Torres para analizar en terreno este y otros proyectos que necesita el mundo deportivo de la comuna de La Ligua.

Municipio de La Ligua y Seremi del Deporte trabajan en proyecto de Polideportivo para la comuna



y tú, ¿qué opinas?